



La difficile épreuve des tirs au but

publié le 21/02/2014

Les équipes Minimes et Benjamins du collège F Dolto participaient à la Finale Départementale de Futsal organisée ce Mercredi 19 Février 2014 à Rochefort. Elles se sont hissées jusqu'en finale et ont du être départagées par une séance de tirs au but. Cette difficile épreuve n'a pas été en notre faveur et nos équipes ont du s'incliner face aux équipes de Dulin et de Beauregard.

Il reste néanmoins pour nos joueurs, un joli parcours effectué cette saison dans le cadre des compétitions UNSS de Futsal .

Bravo à tous

L'équipe d'EPS



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.